

3ª Primaria 12-05-2020

- Título tema 7
- Lectura página 76, 77
- Dibujar debajo del título una iglesia.
- Ejercicio 1 página 77

Música Católica Para Niños: A edificar la iglesia.

- <https://www.youtube.com/watch?v=a--RDIIBPBk>

La Iglesia y la misión de Jesús

● **Jesús fundó la Iglesia**

Jesús comenzó su Iglesia con el anuncio de su mensaje: **la Buena Noticia del Reino de Dios**. Luego, formó un grupo de hombres y mujeres que vivían unidos como una buena familia: rezaban juntos, compartían sus bienes, se trataban como hermanos, etc. Dentro de este grupo, Jesús eligió a los **doce apóstoles** para que continuaran su misión de enseñar el mensaje de Dios. Para ayudarles a cumplir esta misión, les prometió enviarles al Espíritu Santo.

● **Las primeras comunidades cristianas**

El día de **Pentecostés**, los apóstoles recibieron la fuerza del **Espíritu Santo**. Después, viajaron para predicar y bautizar a las personas que creían en Jesús. Las personas bautizadas, con la ayuda del Espíritu Santo, formaron **comunidades cristianas**. Poco a poco, estas comunidades fueron creciendo y todas juntas formaron la gran comunidad que es la **Iglesia**, la gran familia de los hijos de Dios.

Así se formó la iglesia

1. Jesús anunció el Reino de Dios y formó un grupo de personas.
2. Jesús eligió a los apóstoles para continuar su misión.
3. Tras la muerte y resurrección de Jesús, los apóstoles recibieron la fuerza del Espíritu Santo.
4. Los apóstoles viajaron para predicar y bautizar.
5. Los bautizados formaron comunidades cristianas.
6. Todas las comunidades cristianas formaron la Iglesia.

● **La misión de la Iglesia**

La Iglesia continúa la triple misión que Jesucristo encargó a sus apóstoles. Esta misión consiste en:

- **Enseñar** el mensaje de salvación de Jesucristo a todas las personas, en las familias, en las parroquias, en la escuela, etc.
- **Santificar**, ayudando a las personas a ser santas, practicando el mensaje de Jesús, encontrándose personalmente con Dios, participando de los sacramentos y ejerciendo la caridad.
- **Gobernar** a todos los cristianos como Pueblo de Dios.

La Iglesia católica realiza su misión por todo el mundo.

ACTIVIDADES

- 1 En pareja, formad una frase con cada grupo de palabras.
 - a) Jesús – apóstoles – misión
 - b) apóstoles – fuerza – Espíritu Santo
 - c) bautizar – viajaron – apóstoles
 - d) comunidades – cristianas – bautizados
 - e) todas – comunidades – Iglesia
- 2 Completa en tu cuaderno. La triple misión de la Iglesia consiste en...
- 3 Lee las palabras que Jesús dijo a sus apóstoles. Luego, contesta en tu cuaderno.

«Id, pues, y haced discípulos a todos los pueblos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo; enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado» (Evangelio de San Mateo 28, 19-20).

¿Qué debían hacer los apóstoles para convertir en discípulos a todos los pueblos?

5ª Primaria 14-05-2020

- Tema 8 " Soy miembro de la Iglesia"
- Lectura p.88,89
- Hacer un dibujo de la lectura, debajo del título.

- Resume con tus palabras que ocurrió.
- En otra hoja, tiene que ocupar la mitad, dibujar una iglesia, debajo vamos a escribir un esquema.

Os mando una canción que la cantábamos en Infantil

Música Católica Para Niños: A edificar la iglesia.

<https://www.youtube.com/watch?v=a--RDIIlBPk>

La Biblia San Pedro, el primer Papa (Evangelios y Hch)

El apóstol Pedro es considerado el primer Papa. Su vida se narra en los Evangelios y en el libro de los Hechos de los Apóstoles.

Pedro se llamaba Simón, pero Jesús se lo cambió cuando le confió la responsabilidad de la Iglesia naciente, diciéndole: «Tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia» (Evangelio de San Mateo 16, 18).

1 Simón vivía en la ciudad de Cafarnaúm y era pescador en el lago de Galilea. Había escuchado hablar de Jesús y quería conocerlo. Un día que Jesús predicaba junto al lago, le llamó para que fuera uno de sus apóstoles. Él aceptó y le siguió.



2 Simón creía en Jesús. Una vez, Jesús preguntó a sus apóstoles: «¿Quién soy yo?». Simón le respondió: «El Mesías, el Hijo de Dios». Al escuchar estas palabras, Jesús le cambió el nombre de Simón por el de Pedro, y lo eligió responsable de los doce apóstoles.



3 Pedro fue uno de los apóstoles más amigos de Jesús. Estuvo a su lado en momentos importantes de su vida: cuando Jesús escuchó la voz de Dios en lo alto de una montaña, en la Última Cena, y cuando Jesús rezó a Dios en el Huerto de los Olivos.



4 Sin embargo, cuando Jesús fue apresado por los soldados romanos, Pedro huyó. Luego, se acercó a donde estaban juzgando a Jesús, y cuando le preguntaron si pertenecía a su grupo, Pedro negó tres veces conocerlo. Después, se arrepintió y lloró.



5 Cuando Jesucristo resucitó, se apareció a Pedro. El día de Pentecostés recibió la fuerza del Espíritu Santo y comenzó a predicar. Pedro fue el máximo responsable de los primeros cristianos. Murió mártir en Roma por defender la fe cristiana.



¿QUÉ NOS ENSEÑA LA BIBLIA?

La vida de San Pedro nos enseña la importancia de tener fe en Jesucristo y de ser sus testigos para formar parte de la Iglesia y colaborar en su misión salvadora.

Busca en el mapa Localiza Cafarnaúm y el lago de Galilea en el mapa de la página 110, y Roma en el de la página 111.

ACTIVIDADES

- En pareja, ordenad y escribid en vuestros cuadernos.
 - Pedro acompañó a Jesús en la Última Cena.
 - En Pentecostés recibió la fuerza del Espíritu Santo.
 - Jesús llamó a Simón para ser su apóstol.
 - Simón dijo a Jesús que era el Mesías.
 - Cuando Jesús fue apresado, Pedro negó tres veces que lo conocía.
- ¿Qué te ha enseñado la vida de Pedro?

- Lee y, después, contesta en tu cuaderno.

«Te daré las llaves del reino de los cielos, lo que ates en la tierra quedará atado en los cielos, y lo que desates en la tierra quedará desatado en los cielos» (Evangelio de San Mateo 16, 19).

¿Qué le promete Jesús a San Pedro?
- Ordena las palabras subrayadas y escribe en tu cuaderno.

El gesto de dar las llaves significa entregarle la ciudad de Roma sobre la tierra.

6º A y B 12-05-2020

6º Primaria

Mayo es el mes de la Virgen María y el otro día teníamos que dibujar o buscar una imagen de la Virgen y dibujar flores alrededor. Serán nuestras promesas como: me voy a portar bien, voy a ordenar la habitación, no me voy a pelear con mi hermano...

- Tema 7. Ponemos el título en hoja nueva.
- Lectura de las páginas 78,79: La boda de Caná.
- Ponéis el título: El milagro de la boda de Caná (Jn 2,1-11) y contáis con vuestras palabras que ocurrió. Después hacéis un dibujo de este milagro.

Este vídeo se lo dedico a las madres, por su esfuerzo constante, entrega, dedicación y amor hacia lo más maravilloso que sois vosotros. Espero que lo vean con vosotros. Se titula: "El mejor trabajo del mundo PG Juegos Olímpicos de London 2012"

<https://www.youtube.com/watch?v=0J1u2MFv-QI>

La Biblia El milagro de la boda de Caná (Jn 2, 1-11)

Jesús realizó su primer milagro en una boda en Caná, que se narra en el **Evangelio de San Juan**.

Los primeros cristianos interpretaron este milagro como un símbolo de la unión que existe entre Dios y los nuevos esposos.

1 Jesús de Nazaret, después de ser bautizado por Juan el Bautista, asistió a una boda en Caná, de Galilea, junto con su madre, María, y sus discípulos.

Durante el banquete se terminó el vino. María se dio cuenta y se lo dijo a Jesús.



2 Jesús respondió a su madre que no podía ayudarlos porque aún no había llegado su momento.

Pero María sabía que si estaba preparado para anunciar el mensaje de Dios, y dijo a los sirvientes que hicieran todo lo que Jesús les pidiera.



3 Jesús pidió a los sirvientes que llenaran de agua seis tinajas de piedra, de unos ochenta o cien litros cada una. Una vez llenas, les dijo: —Ahora sacad un poco de una de ellas y dádselo a probar al encargado de organizar el banquete.



4 Los sirvientes así lo hicieron.

El encargado probó el vino nuevo sin saber su procedencia y quedó sorprendido por su calidad. Entonces, llamó al novio y lo felicitó por haber reservado el mejor vino para el final del banquete.



5 Con este primer milagro, Jesús expresó que era el Hijo de Dios, y los discípulos creyeron en Él.

Después, comenzó a realizar su misión enseñando el mensaje de salvación de su Padre Dios.



¿QUÉ NOS ENSEÑA LA BIBLIA?

Este milagro nos enseña que Jesús es el Hijo de Dios, que ama a los esposos y les ayuda a superar los problemas.

Busca en el mapa Localiza Caná y Galilea en el mapa de la página 109.

ACTIVIDADES

1 En pareja, copiad y completad la ficha del relato en vuestro cuaderno.

- Título: ...
- Evangelio donde está escrito: ...
- Personajes principales: ...
- Personajes secundarios: ...
- Resumen de la historia: ...

2 Escribe una frase que exprese lo más importante que hace cada personaje del relato.

3 ¿Qué te ha enseñado este relato sobre el sacramento del Matrimonio?

4 Imaginate que eres el novio o la novia del relato:

¿Qué le dirías a Jesús para agradecerle su ayuda?

5 Lee y contesta en tu cuaderno.

«Todavía no ha llegado mi hora» (Evangelio de San Juan 2, 4).

¿Qué crees que quiere decir Jesús con estas palabras?

6 Dibuja una tinaja y escribe en su interior el sentimiento que te produce este milagro de Jesús.